

OROSCOPO.

El signo de acuario que un hombre figura derramando agua cristalina y pura, es el que gobierna segun se asegura desde el veinte y uno del finado, y dura hasta el diez y ocho de este en que se apura.

Es masculino, aereo, diurno y fijo y de natura húmeda y caliente corrompe el aire y daña mortalmente á todo vegetal segun colijo.

De Saturno feroz es gozo y casa y del Sol menoscabo y detrimento; mas tiene el dia mientras esto pasa una hora cabal de acrecimiento.

Y en España su influencia es sensible allá en Palencia, en Zamora y en Medina y en Sevilla su vecina.

Al varon que nazca bajo el subimiento de este signo, augura ventura y contento. Será bien hablado, secreto y modesto

TRABAJOS DEL CAMPO EN GRANDE. Se aprovechan los primeros dias de calma para esparcir el yeso sobre los prados: se continua la corta de leña y las plantaciones: se entresaca el monte tallar de siete años; se continua la caba para el maiz y las labores para el trigo. Hácia fin del mes se siembra el trebol y el pipirigallo ó esparcilla sobre el trigo ó bien con la abena; se limpian y se desmochan los sauces y las mimbreras y se reparan las regueras de las praderas: si el tiempo es seco se lleva el estiércol sobre los campos destinados á las papas y se entierran por una labor, y por último, se limpian los árboles, se ingertan los manzanos, perales y otros semejantes; se plantan laureles, yedras y arrayanes; se trasplantan naranjos, limones, álamos y ciprésces, se echan mugrones y se tumban vides, se siembra el cáñamo y lino de regadio.

TRABAJOS DE HORTICULTURA Y JARDINERIA. En *invernáculo*. Como el Sol permanece por mas tiempo sobre el horisonte y la temperatura es mas caliente, deben aprovecharse todos los momentos de buen tiempo para dar aire á las plantas procurando hacerlo poco á poco para ir las acostumbrando y no esponerlas á un golpe de aire que las haria perecer. Por lo general ya no es necesario encender fuego en los naranjales; pero no es así en los invernáculos calientes y á temperatura donde es necesario sostener el calor á los grados que se han indicado en el mes precedente. Será buen tiempo para dar aire á los naranjales cuando la temperatura exterior esté á dos ó tres grados sobre cero; pero es necesario que suba á cinco ó seis para abrirles invernáculos á temperatura y á diez ó doce para los calientes del dia. Si hubiese mucha humedad en los invernáculos se encenderá un gran fuego en las estufas mientras las puertas y ventanas estan abiertas.

A mediado de este mes principian á encontrarse sobre las hojas de las plantas de invernáculos calientes las cochinillas y otros insectos que es necesario quitar cuidadosamente con un cepillo suave ó con una esponja húmeda; pero en este caso es preciso enjugar bien las hojas de manera que queden bien secas, cuidando sobre todo de no emplear al azar ninguna de las muchas recetas que se encuentran en varios libros.

Si la estacion es favorable se puede ya empezar á hacer la saca de algunos arbustos de invernáculos como por ejemplo jazmineros,

de buenas entrañas, mas bajo de cuerpo. A ir á estrañas tierras será predispuerto, donde pasar debe mejor que en su pueblo y si á él regresare será con dinero.

Tambien le señala un golpe de hierro, peligro de agua ninguno de fuego, y una enfermedad grave desde luego, de la cual si escapa vivirá lo menos cerca de sesenta años solariegos.

Si hembra fuese la nacida, conocida será por muy recatada, de su parecer preciada, de sus amigos querida.

Entre tanto, le amenaza, segun traza, riesgo de ser despojada, de cuanto en su vida honrada, logró su industria y cachaza.

Y si de dos accidentes, diferentes, se librase afortunada, su vida será igualada, á años ochenta corrientes.

granados y mirtos y otras especies poco delicadas. Tambien puede ingertar por aprocsimacion ó por hendidura algunas canelias etc. y hacer acodos y mugrones y separar en invernáculo caliente las cebolletas y bulbillos de muchas plantas tuberculosas bulbosas. Se siembran en tiestos enterrados en broza ó simplemente en cama caliente las pepitas de limon para obtener individuos para ingertar naranjos.

PARA FRUTOS TEMPRANOS. Se replantan de asientos sobre cama tibia para que apellen las lechugas sembradas en diciembre y se entresacan las sembradas posteriormente; se siembran berenjenas, pimientos, tomates y pepinos sobre cama caliente y con separacion rábanos y reponches y en la misma cama zanahorias. Tambien se pueden sembrar mezcladas las semillas de rábanos zanahorias para trasplantar aquellos antes de que puedan perjudicar á estas. Por última vez se calientan los espárragos y las fresas en tiestos y por primera se siembran las verdolagas y las coles de Milan: se continua la siembra de las lechugas y se siembran las présules mollaras muy espesos para trasplantar despues al aire libre á lo largo de un muro al medio dia: se trasplantan las coliflores, melones y pepinos sembrados en el mes anterior.

Si se quieren tener flores tempranas de primavera se pueden sembrar sobre las camas de coles y de lechugas, algunas plantas anuales tales como las cuarentenas, amarantos y otras especies florescencia tardia como la sensitiva, la datura fastuosa, la vinapervinca de Madagascar, la bocha de san Jorge etc. Ademas pueden resemlar todas las semillas indicadas en el mes precedente que no hubiesen nacido.

AL AIRE LIBRE. En terreno caliente ligero y arenoso pueden sembrarse con toda confianza las cebollas entre las cuales se pueden mezclar algunas semillas de lechugas tempranas, de puerros, de cebolletas, de habas, de guisantes, de zanahorias, de nabos, de perejil, de espinacas, de rábanos redondos etc. todo sobre los caballones con cubierta de broza.

B. S. de S.

Almeria: Imp. de D. VICENTE DUOMOYICH, calle de las Tiendas núm. 69

Salte
último
12
pital y

H
tiva
de la
puer
para
trece
cons
llega
y lo
el se
de d
jeto
secu
hast
sible
C
pedi
zas
cort
pust
les,
pue
arr
hay
bien
cio
é n
mo
par
la c
tre
á u
me
sus
las
aur
bie
cua
nú
nar
esta
esc
abr
flu
me
sol

cul
po
po
mi
bil
mi
ta
te
lo